

<https://info.nodo50.org/CIE-lo-nunca-visto.html>



CIE, lo nunca visto

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Jueves 17 de enero de 2013

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Hoy por primera vez desde su apertura (hace 6 años) las autoridades han permitido el acceso de cámaras al misterioso CIE de la Zona Franca en Barcelona con motivo de la visita del Secretario de Estado Ignacio Ulloa.

En este mismo centro durante la noche del 5 al 6 de Enero de 2011 murió Idrissa Diallo, un joven guineano de 21 años. Al contrario de lo que ha manifestado la policía, varios testigos de los hechos han afirmado que podría haber tenido lugar una negligencia motivada, en parte, por la falta de traductores en el CIE de Zona Franca. La muerte de Idrissa Diallo a puesto a los CIE en el punto de mira, las carencias de estos centros para extranjeros controlados por la policía siempre han sido obvias y la ausencia de reglas claras de funcionamiento deja a sus internos en manos de la arbitrariedad de la policía.

Actualmente en el CIE de la Zona Franca se hayan 129 internos, todos ellos hombres.

[GroundPress / 2012](#)